

image not found or type unknown



image not found or type unknown



Die Ausnahme-Künstlerin und Singer-Songwriterin mit neuer Musik auf Tour

ILIRA

• **Millionen von Streams auf allen Plattformen (meistgestreamte Schweizer Künstlerin)**

- #1 in den Airplay-Charts in Deutschland
- BUNTE New Faces Award 2019
- Nominierung für MTV Europe Best New Artist 2019
- Mehrfach-Platin (4x) und Gold-Auszeichnungen
- Zahlreiche Kollaborationen mit Star-DJs wie Tiësto, Sigala, Alle Farben, u.m.
- Auftritte national (Gurtenfestival, Openair Gampel, Montreux Jazz Festival, Energy Air, Rock am Weier u.v.m.) und international (Wembley Stadium, Reeperbahn Festival Hamburg, Lollapalooza Berlin, Sunny Hill Festival (org. durch Dua Lipa), The Great Escape UK u.m.)
- Viele TV und Radio Auftritte, wie z.B. ZDF Fernsehgarten, SRF VIRUS Female Music Special, SRF Best Talent (Livesession), Die ultimative Chartshow (RTL), MOMA (ARD), u.m.
- «SRF 3 Best Talent» Januar 2024
- Neue Single «Floating with the Sharks» (VÖ: Fr 06.12.24)

ILIRA ist eine Singer-Songwriterin aus Niederwangen, CH. Sie wurde im Alter von 19 Jahren entdeckt, nachdem sie einen Song veröffentlichte und zog anschliessend nach Berlin, um ihren grossen Traum zu verwirklichen. Mit 23 Jahren war ILIRA bereits an der Spitze der deutschen Charts und mit 27 Jahren trat sie vor vor 80.000 kreischenden Fans im Wembley Stadium auf. Nach 10 Jahren bei großen Labels in Berlin und London, zieht ILIRA nun zurück in die Schweiz, um sich auf ihre Heimat ihre Heimat zu konzentrieren und ihre Karriere als unabhängige Künstlerin voranzutreiben. Im Herbst 2024 erscheint nun neue Musik - für 2025 ist eine grosse Live Tour durch Clubs und auf Festivals geplant.

Während ILIRA anfangs mit ihren ansteckenden Pop-Melodien die Herzen eroberte, unterstreicht ihre jüngste Entwicklung hin zum alternativen Pop-Rock nun ihr Wachstum als Künstlerin und zeigt eine neue Richtung, die die Grenzen des Genres sprengt. ILIRA ist bekannt für ihre außergewöhnlichen stimmlichen Fähigkeiten. Mit einem bemerkenswerten 4-Oktaven-Spektrum gleitet sie mühelos von tiefsten Tönen in die höchsten Höhen und schafft so ein dynamisches und fesselndes Hörerlebnis.

Als Songwriterin ist ILIRA roh und authentisch. Sie schöpft aus sehr persönlichen Erfahrungen und behandelt furchtlos Themen wie Liebe, psychische Probleme, Schwierigkeiten in der Kindheit und die Herausforderungen, sich als Frau in der Musikindustrie zurechtzufinden. ILIRAs Auftritte sind schlicht und ergreifend fesselnd. Mehr als nur ein Konzert - jede Show ist eine intime Reise in ihre Welt. Sie singt nicht nur, sie teilt ihre Seele und lässt das Publikum das Publikum an ihren persönlichen Geschichten und Erfahrungen teilhaben. ILIRA schafft - im Duo oder mit Band - eine elektrisierende Atmosphäre, die jeden Auftritt unvergesslich macht.

Bleib dran für weitere Updates und exklusive Einblicke in Ilira's kreativen Prozess. Folge Ilira auf den sozialen Medien, um auf dem Laufenden zu bleiben und ihre neuesten Veröffentlichungen als Erste*r zu hören:

Instagram: www.instagram.com/iliramusic

Spotify: <https://open.spotify.com/>

TikTok: <https://www.tiktok.com/@iliramusic>

YouTube: www.youtube.com/@ILIRAmusic

